
Stadt Weißenfels   
 

 

Sitzung des Stadtrates  
 

Antrag von: 

☐ den Fraktionen  

☒ dem Stadtratsmitglied                Gunter Walther 

Titel des Antrages: 
Gehölzanpflanzung auf untergegangenen Feldwegen und 
Schaffung von Grünzügen/ Blühstreifen an Wege- und Feldrändern  

Vorlagen-Nr.: 002(VII)2021 

 

Stellungnahme der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag in den Umweltausschuss zu verweisen.   
 
 

Begründung: 

 
Die Stadt Weißenfels hat bereits im letzten Jahr begonnen, sich intensiv mit dem 
Thema Feldraine und Feldgehölze auseinanderzusetzen. Dabei wurden zunächst 
einzelne, mögliche Flächen insbesondere hinsichtlich ihrer Eignung zum 
Erosionsschutz zusammengetragen. Nunmehr müssen weitere Belange in die 
Bewertung einfließen, um die Umsetzbarkeit realistisch abzuschätzen. 
Insbesondere die Finanzierung ist zu klären. Zwar gab es hier in der 
Vergangenheit durchaus Förderansätze, jedoch konnten bisher nicht alle 
Voraussetzungen erfüllt werden (z.B. gab es Mindestbreiten, die die ehem. 
Wegegrundstücke nicht erreichten). 
 
Zudem ist zu beachten, dass die Flächen i. d. R verpachtet sind, so dass hier eine 
Umsetzung nicht ad hoc gelingen kann.  
 

 
 
Weißenfels, 20.04.2021 
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